

Stellungnahme der SPD Rietberg zur Kandidatur von Andreas Sunder als Bürgermeister für Rietberg:

Die SPD unterstützt den gemeinsamen Oppositionskandidaten Andreas Sunder für das Amt des Bürgermeisters von Rietberg

Wir wünschen uns, dass Andreas Sunder Bürgermeister von Rietberg wird. In den vergangenen Jahren haben wir Andreas Sunder als verlässlichen Partner erlebt, der wesentlich dazu beigetragen hat, dass gemeinsame Oppositionspolitik in Rietberg möglich ist und für die Bürgerinnen und Bürger sichtbar werden konnte. Er kann über den Tellerrand seiner Fraktionsinteressen sehen und ihm war immer in den gemeinsamen Vorhaben von FWG, SPD und Bündnis 90/Die Grünen das Gesamtwohl wichtiger als Fraktionsinteressen.

Wir sehen in ihm einen Bürgermeister, der mit Augenmaß und Sachverstand die Mitarbeiter in der Verwaltung motivieren kann und der die Rechte des Rates (wieder) respektiert. Er wird Rietberg repräsentieren, wie die Bürgerinnen und Bürger es sich wünschen.

Mit Andreas Sunder haben wir einen gemeinsamen Kandidaten, mit dem wir die Chance haben, die langjährige Alleinherrschaft der CDU zu brechen. Deshalb unterstützt die SPD in Rietberg seine Kandidatur mit großem Engagement.

Gerd Muhle, Fraktionsvorsitzender, für die SPD Rietberg